



INTERVIEW MIT RUTH UND KARL HOTZ

Ruth und Karl Hotz haben im Sommer 2006 in der Siedlung «Benzen 1» an der Neugrütthalde in Beringen eine Eigentumswohnung erworben.

Günter Lanz, House & More

Was hat Euch zum Umzug von Neuhausen am Rheinflall nach Beringen bewogen?

Ruth Hotz

Wir waren uns immer einig, nach dem Auszug unserer zwei Kinder aus dem grossen Einfamilienhaus dieses aufzugeben und eine Terrassenwohnung zu suchen.

Wie habt ihr unser Objekt gefunden und was gab den Ausschlag?

Karl Hotz

Mit unserem Hund spazierten wir öfters nach Beringen an den Sonnenhang an der Neugrütthalde. Als das Objekt im Bau war, haben wir immer wieder mal hineingeschaut und schliesslich gefunden, das könnte es sein.

Was hat Euch besonders gefallen?

Beide: Die riesige Terrasse, die Nähe zur Stadt und zur Busstation – inzwischen ist ja noch die Bahnstation hinzugekommen – und die Sonne, die im Sommer vor sechs Uhr morgens bis gegen 21 Uhr Abend scheint.

Eine Zwischenbilanz nach acht Jahren

Beide: Wir fühlen uns vögelwohl: Supernachbarn, eine Eigentümergemeinschaft ohne jedes Problem, nahe am Wald, mit Auto, Bus, Zug oder Velo rasch in der Stadt.

Würdet ihr wieder ein Objekt von uns erwerben?

Karl Hotz: Die Frage ist zwar eher hypothetisch, denn wir gedenken, nicht nochmals zu wechseln. Aber bestimmt kämen wieder Objekte von Euch in Frage.

House & More GmbH

Wiesengasse 20
CH-8222 Beringen
Tel. +41 (0) 848 03 03 80

info@house-more.ch
www.house-more.ch